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Tangissimo 
 
Le club Tango argentin rappelle que l’an prochain 

sera encore plus chaud et Latin. N’hésitez pas à vous 
faire à l’idée de rejoindre les amoureux de 
l’authentique que nous sommes pour une nouvelle 
année de danse époustouflante. 

P.S. : Il est vraiment conseillé à ceux déjà 
atteints par le virus de la sensualité de préparer un 
stand pour le WEI. 

Un journaliste:”Comment faites-vous pour être toujours en bonne santé?” 
Winston Churchill: “No sport!” Mardi 26 mai de l’an de grâce 1998 

Le club, ses membres et le WEI 
 
Le WEI (Week-End d’Intégration) aura lieu du 

18 au 20 septembre, dans un lieu que nous 
tenons secret (nous même nous l’ignorons). Pour 
réussir ce WEI, nous faisons appel à vous, que 
vous soyez membres d’un club (de l’ENS bien 
entendu), d’un groupe (sectes inclues), ou que 
vous ayez des talents cachés (y compris les 
pickpockets), venez au WEI afin de faire découvrir 
vos activités. Il y a en effet deux soirées à animer 
(à savoir vendredi (soir bien sur) et samedi (là 
encore le soir)), ainsi que le grand jeu du samedi 
(jeu de l’oie ou de piste sur le même principe que 
celui de nos prédécesseurs…). Venez donc à 
notre rencontre pour nous donner des 
propositions de jeux, spectacles enfin tout ce qui 
vous passe par l’esprit (pardon, par la tête, ça n’a 
pas besoin d’être extrêmement spirituel) pour faire 
le plus beau de tous les WEI, avec des fleurs, des 
1ere année contents, du soleil… 

Antoine (relations clubs) 
Manu (chercheur d’articles pour le GDR) 

 
PS : nous n’avons pas encore reçu les mots de 
toutes les sections pour le guide du routard 
(confère sauce 45). Merci de nous les amener le 
plus rapidement possible (au BDE ou dans les 
boites aux lettres des sauciers). 

Edito 
 
Voici ce qui est sans doute la dernière sauce de 

cette année. Bon, d’accord ce n’est pas un début 
très encourageant pour un édito (quoique), mais ce 
n’est là que la triste vérité. Et oui, qu’on se le dise 
bien haut, il n’y aura plus de sauce pour polluer vos 
boites à lettres et remplir les poubelles, du moins 
jusqu’au mois de septembre. Pour ceux qui désirent 
lire la suite de l’édito et de la sauce (si si, ça 
existe, il y a toujours des désœuvrés comme toi qui 
n’ont rien à faire d’autre), qu’ils sachent qu’ils y 
trouveront des nouvelles fraîches du BDS qui vient 
de rentrer des Inter-Agro (il ne s’est d’ailleurs pas 
encore reposé), quelques annonces des clubs ainsi 
qu’un compte rendu d’une interview exclusive de 
Visconti (rien à voir avec le metteur en scène). 

 
Il ne nous reste plus qu’à vous souhaiter de 

bonnes vacances pour certains et bon courage 
pour d’autres (ceux qui vont lire cette sauce et 
peut-être aussi ceux qui passent l’agreg). 

 
Les marmitons qui vous mitonnent les sauces. 
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Des nouvelles du CROUS 
Suite à toutes les rumeurs qui circulent, 

certaines venant d’un incertain “ Pascal Amar ”, un 
petit point s’impose. 

Il n’y aura pas de réduction sur le prochain 
loyer des résidants du F, malgré les 4 jours sans eau 
chaude (et donc sans douche) en pleine canicule !!! 

Les serrures des chambres du bâtiment M ne 
sont toujours pas changées et le service d’entretien 
n’a toujours pas vu l’ombre des nouvelles (re)!!! 

Pour ce qui est des loyers de l’année prochaine, 
il n’y a rien de fixé officiellement pour l’instant. (Il 
faut néanmoins s’attendre à une augmentation étant 
donné qu’ils n’avaient pas augmenté l’année 
dernière). 

En ce qui concerne les nouveaux bâtiments, 2 
tranches du B (=bâtiment côté butte) seront ouvertes 
à la rentrée (septembre ou octobre). A partir de ce 
moment là, le M sera fermé pour rénovations ; les 
296 chambres des 2 premières tranches du B 
remplaçant les 310 du M. Le A (côté porterie) 
n’ouvrira qu’en 99, en même temps que le M remis à 
neuf. Je vous rappelle que les plans sont disponibles 
au BDE (demander Vincent). Le F et le G restent 
tels quels pour au moins 1 an. 

Les loyers ainsi que les 
conditions d’obtention des 
chambres sont actuellement en 
discussion à Creteil. On en saura 
plus début juin. Néanmoins on 
connaît l’ordre de grandeur des 
loyers (avant APL) : 
Bat neuf: studio 1500 F 
 chambre 1800 F 
Chambre rénovée 1250 F 
 

Vincent (relations internes) 

Etraeht - efac eérios. 
 

Tu n’y étais pas ? Bah, tant pis, de toute manière 
il n’y avait plus de place : les derniers arrivés se sont 
assis sur les marches. 

Enfin bon, tout ça pour dire que c’était vraiment 
une bonne soirée, avec des rires, des larmes aussi (de 
rire bien sûr). 

Ca a commencé par le Big Band, ça a fini par le 
Big Band, avec entre les deux de purs moments de 
bonheur : de sketches en chansons de Brassens, de 
magie en Violon(celle), il n’y a pas eu de temps morts 
(ou, pendant ceux-ci, Sonia se faisait engueuler, ce 
qu’elle mérite bien). 

Et puis en plus, c’était pour la bonne cause, pour 
les cht’its nenfants du Sénégal, du Laos, et d’Afrique 
du Sud qui en ont bien besoin. 

A quand la prochaine ? 
 

Vintch. 

Le monde de SoNo. 
 

SoNo est active, et je le prouve :à la dernière réunion, des élections ont eu lieu, 
et il faut donc acclamer le nouveau président : Nicolas Plihon (M254). Félicitations ! 

Mais là n’est pas notre seule activité, loin s’en faut. D’abord, nous participons, 
le week-end du 6 & 7 juin, au festival de la jeunesse du Val de Marne, qui se déroulera à 
Créteil. Un grand nombre d’associations du département seront présentes, et ce sera 
l’occasion d’en faire la connaissance : Viens nous faire signe ! 

Une autre source de sur-activité en cette fin d’année est bien entendu la 
préparation des projets, en particulier du projet « Laos », où nous partons à 16 répartis en 
deux groupes du 10 Juillet au 31 Août pour y apporter du matériel pédagogique, donner 
des cours, et peut-être aider la ville de Paksé, dont le marché a brûlé en Janvier dernier, 
ce qui paralyse totalement la vie économique là-bas. 

Les autres projets avancent petit à petit : à Bandia, au Sénégal, une case de santé 
est prête à être réalisée, grâce notamment à l’aide du département B4. En Afrique du Sud, 
le projet de construction d’une école, projet très lourd, est en passe d’avancer : deux 
classes devraient être prochainement terminées. 

 
A + pour d’autres nouvelles. 

  Vincent. 
 

PS : Un grand Merci à tous ceux qui sont venus si nombreux mardi soir, et toutes nos 
excuses pour la pénurie... 

COUPE DE ROBOTIQUE 
E=M6 

 
Le robot de notre très chère école s’est positionné 39 sur 82 (140 inscrits, 100 présents, 82 homologués) à la suite des 

qualifications. La coupe de France a vu  la victoire de l’X  suivit de E.E.A. Orsay et de l’I.U.T. de Ville d’Avray, Pour la coupe 
d’Europe, c’est Ville d’Avray qui a devancé Polytechnique avec le robot le plus rapide de la coupe. A noter la très belle 
participation de l’I.U.T. de Cachan ( Allez Cachan ! ! ) qui  a reçu le prix de l’innovation technique. Mais la coupe c’était aussi une 
ambiance de Feu: l’Epita qui offre Le pot à tout le monde (plus de 1000 Merguez et autant de baguettes), des écoles qui organisent 
des coupes parallèles, des packs de Kro qui disparaissent plus vite que l’ombre de ceux qui les ont bues ... 

Nous vous encourageons donc  à venir supporter notre robot l’année prochaine pour mettre le feu à la Ferté-Bernard, qui 
fait tout pour nous accueillir comme des rois. L’émission sera diffusée le 14 juin, sur M6 bien sur. 

A l’année Prochaine 
Laurent pour le Klub Robot 
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Et maintenant, 

Il est cinq heures, Paris s’éveille, ainsi que votre 
dévouée servitrice, grâce aux bons soins d’un 
responsable Sauce zélé ! (ndlr : le responsable en question 
tient a préciser à l’auteur de cet article qu’il ne faut pas 
confondre 5 heures et 17 heures) Bref, encore embrumée, 
je vais essayer de faire un bref (ah non, long car il faut 
un GRAND article) résumé de ce week-end de folies que 
nous avons passé à Massy. 

Tout d’abord, le BDS tient à féliciter tous les 
Cachanais (supporters, sportifs) qui se sont déplacés 
nombreux pour défendre nos couleurs lors de ces Inter-
Agros. Pour tous ceux qui ne le savent pas encore, nous 
sommes arrivés 7ème sur les 16 écoles engagées ! Il est 
vrai qu’on aurait pu mieux faire, genre gagner les deux 
finales auxquelles nous avons participé (i.e. hand 
masculin et volley féminin), gagner également le saut en 
longueur (la prochaine fois, Yann mettra une perruque, 
fera un saut raté, on arrivera 1er et on n'aura même pas 
besoin d’aller dire que je n’ai pas pu sauter 4m62 (ça 
tout le monde vous le confirmera)… Mais le but était de 
s’amuser, de lutter contre le sommeil grâce à l’ESB, de 
rechercher des copains avec la FIF, de rentrer 
courbatus, d’avoir des supporters du tonnerre qui savent 
crier et se faire entendre sans avoir besoin d’utiliser des 
appareils d’amplification ! 

J’ajoute un mot pour remercier Xavier qui est le seul 
Cachanais courageux à s’être levé samedi matin pour 
venir nous encourager au badminton, que nous avons 
également perdu, mais ça vous vous en doutiez avant 
même que je ne l’écrive, puisque nous n’avons rien gagné 
mais il paraît que c’est dans nos habitudes Cachanaise : 
il fallait bien laisser la victoire à ces…(je ne réemplois 
pas les mots exacts il me semble) d’agronomistes ! 

Bref, on n’a même pas gagner le prix du fair-play, et 
je ne comprends vraiment pas pourquoi : on nous a parlé 
de personnes lourdes, bourrines, j’en passe et des 
meilleures alors que je pensais que nous étions la 
courtoisie même ! Le prix de ceux qui n’ont rien eu nous 
est aussi passé sous le nez car nous avons eu la bonne 
idée d’aller en finale, et de perdre ! Je voudrais quand 
même ajouter que si les filles ont perdu leur finale, c’est 
parce que les garçons, vendredi, avaient perdu leur 
match et elles se sont attachées, par solidarité, à faire 
comme leurs confrères masculins, pour ne pas les vexer ! 
Enfin, on était même parties se coucher assez tôt pour 
être en forme (i.e. ver 3H30 samedi matin, levées à 
7H30 pour aller au bad…) et avions ainsi mis toutes les 

chances de notre côté pour perdre (lapsus ou pas, je me 
le demande…) ! 

Quelques mots des résultats : comme d’hab, c’est 
l’INA qui a gagné et je me répète peut-être mais on a 
tout perdu sauf le judo que nous avons gagné en 
fusionnant avec deux autres écoles : l’ENGEES et une 
autre. Nous sommes arrivés 2ème au hand masculin, 2ème 
au volley féminin, on a perdu en demi-finale au 
badminton, les volleyeurs ont perdu en demi-finale 
également, on a perdu lors des qualifs en basket 
féminin, en tennis, en foot féminin (je tiens au passage 
à féliciter toutes les filles y ayant participé (l’année 
prochaine, un petit entraînement et nous serons réglées 
pour battre tout le monde), il m’a semblé que les 
basketteurs ont perdu en quart de finale, ainsi que les 
footeux, nos rugby women se sont qualifiées pour les 
quart de finale mais, faute de joueuses (blessée, …), 
n’ont pu continuer. Quant au hand féminin et au rugby 
masculin, je ne me souviens plus le rang exact auquel 
ils se sont arrêtés. 

Enfin, en ce qui concerne l’athlétisme, nous étions 
classés 5ème (j’espère que vous avez remarqué le 
“ étions ” : ceux qui y étaient vous diront peut-être 
pourquoi) et nous pouvons par là saluer les 
performances de nos sportifs qui se sont distingués lors 
des épreuves de relais, de course, de 1500m,…(et de 
saut, non ?). Puis nous pouvons saluer la performance 
de nos rollerblader et surtout de Violaine qui nous a 
tous épatés sur la piste ! Les relais étaient des plus 
rigolos pour les spectateurs : Cachan a failli y perdre 
un membre de son équipe lors de ceux-ci. Voilà, 
j’espère n’avoir rien oublié ! 

Il se peut qu’on pense que je fais un bilan négatif 
des résultats, pas du tout, loin de moi cette pensée 
mais je ne fais que répéter ce que d’autres ont dit sur 
place ! 

 
Nous nous sommes, comme vous le voyez, 

vraiment beaucoup amusés et nous espérons que vous 
reviendrez nombreux l’année prochaine pour encore 
améliorer nos classements et la bonne humeur que nous 
avons partagée avec d’autres pendant ces trois jours de 
folies ! 

 
Lucienne, au nom du BDS en folie qui aimerait 

bien aller se coucher. 
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Les points de côté. 
 

Une maladie (ou malédiction) semble bien 
s’être abattue sur l’ENS en ce week-end de 
l’Ascension. Pourtant, en ce jeudi chaud et 
ensoleillé, rien ne laisser présager un tel 
malheur, si ce n’est l’équipe de basket qui perdait 
son premier match d’un petit point. 

Vendredi, la maladie s’aggrava : tout 
d’abord, l’équipe de foot qui perd en quart de 
finale aux tirs au but 4-5 (le dernier tir à côté du 
but), après avoir magnifiquement dominé tout le 
match et manqué plusieurs occasion dont un 
tir sur le poteau, un autre sur la transversale. 

Plus tard, c’est l’équipe de volley masculin 
qui après avoir gagné le premier set 15-6 perd le 
2ème 9-15. Au set décisif (tous les points comptent), 
l’ENS est menée 13-14 mais a le service. 
Malheureusement, la balle effleure le filet… 

Le samedi aura été l’apogée de cette triste 
maladie. Tout d’abord, la finale du Hand 
masculin. Là encore, l’ENS mène durant tout le 
match d’au moins 1 point. Mais trois minutes 
avant la fin, voilà t-y pas que les adversaires 
égalisent et prennent l’avantage. Score finale : 
18-19 

Plus tard, c’est au tour de l’équipe féminine 
de volley de nous refaire à peut près le même 
match que lors de la demi-finale homme (seule 
différence : elles perdent le 2ème set 10-15) 

En conclusion : Les chanceux sont ceux qui 
arrivent à tout ; les malchanceux, ceux à qui 
tout arrive. 

 
Phil, envoyé spécial aux Inter-Agro. 

Quand passent les Iridium ! 
 
Les astres les PLUS lumineux que l'on peut admirer 
régulièrement sont le soleil, la Lune et… les 
satellites Iridium ! Depuis plusieurs mois, des milliers d'amateurs 
guettent les sursauts de luminosité spectaculaires de ces deux 
nouveaux habitants de l'orbite terrestre[*]. En effet, dans certains 
cas, l'éclat du satellite peut pratiquement atteindre la magnitude -9. 
Oui, “ moins neuf ”, soit jusqu'à 100 fois celle de Vénus ! 
Les meilleures conditions d'observation se rencontrent au 
crépuscule, lorsque le ciel est déjà sombre mais que le satellite, qui 
n'orbite qu'à 777 km d'altitude, est encore éclairé par le soleil. 
Toutefois, étant donné la magnitude atteinte, il est également 
possible de suivre les Iridium juste après le coucher du Soleil, 
voire en plein jour.  

(d'après Ciel et Espace - mai 98) 
On n'arrête pas le progrès ! ☺ 
 
(*) Ces deux satellites de communication sont les premiers d'une véritable 
'constellation', puisque les deux opérateurs, Motorola et Raytheon, en ont prévu 66 
pour leur système Iridium. Celui-ci assurerra  la couverture de la planète pour les 
besoins du téléphone portable et autres mobiles (avions, bateaux…). Une trentaine 
de projets similaires sont aujourd'hui à l'étude. 

Préparez vos nuits blanches ! 
 
Petit rappel… 

Le vendredi 29 mai : Très belle conjonction entre Vénus et Saturne. Lorsque ces deux 
planètes se sont suffisamment éloignées de l'horizon Est pour être correctement 
observables, à partir de 5 h 30, elles sont encore à moins de 20 minutes d'arc [de distance 
angulaire]. Il est donc encore possible de les voir côte à côte dans un instrument grossissant 
une quarantaine de fois. L'anneau de saturne est bien ouvert, et Vénus présente une phase 
gibbeuse à 70%.  

Le mardi 16 juin : Maximum de l'essaim météoritique des Lyrides. Il s'agit du second 
essaim des Lyrides (après celui d'avril) découvert le 15 juin 1966. Observé régulièrement 
depuis, cet essaim produit de 3 à 8 étoiles filantes par heure seulement. Mais leur magnitude 
[éclat] est proche de +3, et près d'un tiers laisse des traînées persistantes pendant plusieurs 
secondes. 

… mais aussi : 

Le samedi 20 juin : Saturne et Vénus ont rendez-vous avec la Lune. Cherchez le fin 
croissant de notre satellite vers l'est avant le lever du soleil. Vous verrez alors Saturne juste 
un peu plus haut à droite, et Vénus très brillante mais un peu plus loin à gauche. 

Le mardi 14 juillet : Profitez de cette soirée pour repérer une Lune presque pleine se lever 
à l'Est vers minuit. Vous pourrez alors apercevoir un point brillant non loin de là, 
légèrement plus haut à droite de la Lune. Il s'agit de Jupiter ! 
 
Les 30, 31 juillet, 1er et 2 août : Comme promis, le Soleil offre son deuxième et dernier 
rendez-vous de l'année à l'Arc de Triomphe. Alignement vu des Champs Elysées à 21 h 11 
le 30, à 21 h 13 le 2 (le spectacle dure à peine une minute). On espère une meilleure météo 
qu'à la mi-mai. 
 
NB : Les heures citées sont aux heures de nos montres (autrement dit en 'heure 
légale'). 
NB (2) : Ces événements sont parfaitement visibles sans instrument (à 'l'œil nu'). 

30/7 21h11

1er/8 21h12

2/8 21h13

31/7 21h12
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Προχηαινε Σαυχε ◊ λα ρεντρε οφ

φιχιελλε . 
∆ ιχι λ◊, ϖενεζ δονχ ◊ λα σοιρε Β
∆Ε, ετ πασσεζ δε βοννεσ ϖαχανχεσ 

!!! 
 
 


